

# P1716623 – Mozzarellablock-Linie Aschbach Standort Aschbach (NÖ)



Der Neubau einer Mozzarellablock-Linie am Standort Aschbach beinhaltet Investitionen in eine neue Produktionshalle, eine Käsefertigungslinie für Mozzarellablocks, Verpackungsanlagen und die Erweiterung der Rohmilchannahme. Das ermöglicht die Steigerung der Verarbeitungskapazitäten von 340 auf rund 490 Mio. kg Rohmilch jährlich. Die gesamte zusätzliche Produktionsmenge von bis zu 15.000 Tonnen Mozzarella pro Jahr kann nach Projektumsetzung auch in kosher- und halal Qualität gefertigt werden, was den Export in Drittlandmärkte stärkt. Hintergrund des Projekts ist es, die Produktionskapazitäten entsprechend den Strukturen der regionalen Milchwirtschaft und den regional verfügbaren Rohmilchmengen neu zu strukturieren, mit dem Ziel, die Exporte zu steigern und regionale Arbeitsplätze zu schaffen. [www.berglandmilch.at](http://www.berglandmilch.at)

Dieses Projekt wird vom Bundesministerium für Nachhaltigkeit und Tourismus, dem Land Niederösterreich und der Europäischen Union unterstützt.

 **Bundesministerium**  
Nachhaltigkeit und Tourismus



Europäische Union

Europäischer Landwirtschaftsfonds für  
die Entwicklung des ländlichen Raums:  
Hier investiert Europa in die ländlichen  
Gebiete.